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Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário 2 

(CONSUNI) da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência do 3 

Reitor José de Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da sexta Reunião Ordinária 4 

de dois mil e dezoito. Estiveram presentes os Conselheiros representantes docentes: Centro 5 

Multidisciplinar de Angicos (CMA): Araken de Medeiros Santos e Alex Sandro Coitinho 6 

Sant´ana; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Hudson Pacheco Pinheiro e Luciana 7 

Dantas Mafra; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Janaína Cortêz de Oliveira 8 

e Antonio Diego Silva Farias; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Matheus da 9 

Silva Menezes e Paulo Gabriel Gadelha Queiroz; Centro de Ciências Agrarias (CCA): Adrian 10 

José Molina Rugama; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Leonardo 11 

Fernandes França e Taffarel Melo Torres; Centro de Ciências Sociais Aplicadas a Humanas 12 

(CCSAH): José Albenes Bezerra Júnior e Moises Ozorio de Souza Neto; Centro de 13 

Engenharias (CE): Manoel Quirino da Silva Júnior e Manoel Januário da Silva Júnior; 14 

representantes técnico-administrativos: Allyson Leandro Bezerra Silva, Jalmir Dantas de 15 

Araújo e Gilcilene Lélia Souza do Nascimento e o representante da comunidade Francisco 16 

Valdomiro Morais. Conselheiros com faltas justificadas: Jacimara Villar Forbeloni, Paulo 17 

Alfredo Simonetti Gomes, Sueldes de Araújo, João Liberalino Filho, Lívia Laiane Barbosa Alves 18 

e Fernanda Jéssika Carvalho Dantas. Conselheiros com faltas não justificadas: Anna Isabele 19 

dos Santos Silva PAUTA: Primeiro ponto: Homologação da indicação do professor Felipe 20 

Torres Leite para assumir a primeira coordenação do curso de Software, conforme memorando 21 

eletrônico número cento e cinquenta e cinco de dois mil e dezoito, de Pau dos Ferros. 22 

Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre pedido de alteração da Decisão 23 

CONSUNI/UFERSA número doze de dois mil e dezessete, que se refere a realocação de 24 

disciplinas da área de Geoprocessamento do Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN) 25 

para o Centro de Engenharias (CE). Terceiro ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado 26 

quórum legal, o Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, declarou aberta a 27 

reunião, fez a leitura da pauta, a colocou em discussão e propôs a inclusão dos seguintes 28 

pontos: “Apreciação e deliberação sobre a designação pelo Reitor, ad referendum do Conselho 29 

Universitário, das bancas examinadoras do Concurso Público para Professor Efetivo regido 30 

pelo Edital número dezessete de dois mil e dezoito, conforme Portarias UFERSA/GAB número 31 

trezentos e setenta e oito e trezentos e setenta e nove de dois mil e dezoito”; e “Homologação 32 

do resultado do Concurso Público para Professor Efetivo regido pelo Edital número dezessete 33 

de dois mil e dezoito, conforme Memorando Eletrônico número oitenta e três de dois mil e 34 
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dezoito, da CPPS”. As propostas foram votadas e aprovadas por unanimidade. A Conselheira 35 

Janaína Cortêz de Oliveira propôs, a pedido do Conselho de Centro do Campus Pau dos 36 

Ferros, a inclusão de ponto que tratava sobre “apreciação e deliberação sobre discussão 37 

referente às Funções Gratificadas e Funções de Coordenações de Cursos no âmbito da 38 

UFERSA”. O Conselho discutiu sobre a proposta ser apreciada de duas formas: ser deliberada 39 

como outro ponto de pauta ou discutida em outras ocorrências. Após considerações, o 40 

Conselho votou e aprovou, por doze votos favoráveis, três contrários e quatro abstenções, que 41 

o ponto deveria ser incluído e deliberado como um novo ponto de pauta. O Conselheiro 42 

Manoel Quirino da Silva Júnior propôs a retirada do primeiro ponto da pauta, pois aquele 43 

assunto era matéria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE) e o Conselho 44 

votou e aprovou a proposta por dezoito votos favoráveis e uma abstenção. Após votações e 45 

inclusões, a pauta, com alterações, foi votada e aprovada por dezoito votos favoráveis e uma 46 

abstenção. Em seguida, o Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou em 47 

votação as justificativas de faltas, que foram aprovadas por dezessete votos favoráveis e três 48 

abstenções. Com a pauta alterada, o segundo ponto passou a ser o primeiro, os pontos 49 

propostos pelo Presidente do Conselho, seguiram, respectivamente, a sequência do segundo e 50 

terceiro pontos de pauta, o ponto proposto pela Conselheira Janaína Cortêz de Oliveira passou 51 

a ser o quarto ponto de pauta e o quinto ponto tratou de outras ocorrências. PRIMEIRO 52 

PONTO. Sem propostas, o ponto foi votado e aprovado por dezessete votos favoráveis, um 53 

contrário e uma abstenção. SEGUNDO PONTO. Sem propostas, o ponto foi votado e aprovado 54 

por dezoito votos favoráveis e uma abstenção. TERCEIRO PONTO. Sem propostas, o ponto foi 55 

votado e aprovado por dezesseis votos favoráveis e três abstenções. QUARTO PONTO.  O 56 

Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. A 57 

Conselheira Janaína Cortêz de Oliveira explicou que aquela era uma deliberação vinda do 58 

Conselho de Centro do campus Pau dos Ferros, pois o referido conselho solicitou ao 59 

CONSUNI para deliberar sobre as funções gratificadas por não conseguiu resolver a alocação 60 

das funções gratificadas daquele Campus, tendo em vista que existia um quantitativo menor 61 

que a necessidade de funções. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse 62 

que não era função do CONSUNI deliberar sobre aquele assunto e que desde dois mil e 63 

dezesseis que a UFERSA havia solicitado ao Ministério da Educação (MEC) funções 64 

gratificadas, mas que sempre havia obtido respostas negativas sobre os pedidos. O 65 

Conselheiro Leonardo Fernandes França disse que a UFERSA possuía carência tanto de 66 

servidores técnico-administrativos, quanto de funções gratificadas; e que quando foram criados 67 

os departamentos fora da sede, ficou muito claro que seria difícil a alocação das funções. 68 

Propôs, então, que os diretores de centro decidissem sobre o assunto, tendo em vista que 69 

aquele não seria um poder do CONSUNI. O Conselheiro Alex Sandro Coitinho Sant´ana 70 

propôs que o Conselho criasse comissões para estudar o assunto e, assim, poder emitir um 71 
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parecer para ser apreciado posteriormente pelo CONSUNI. Ao final da discussão, o Presidente 72 

do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou em votação a proposta do Conselheiro 73 

Leonardo Fernandes França contra a proposta do Conselheiro Alex Sandro Coitinho Sant´ana. 74 

A proposta do Conselheiro Leonardo Fernandes França foi aprovada por treze votos 75 

favoráveis, um contrário (favorável à proposta do Conselheiro Alex Sandro Coitinho Sant´ana) 76 

e quatro abstenções. Após a votação, o Conselho discutiu sobre a determinação, ou não, de 77 

um prazo para o campus Pau dos Ferros emitir suas propostas sobre o assunto; e votou, por 78 

seis votos favoráveis, quatro contrários e nove abstenções, que o Diretor emitisse suas 79 

propostas dentro do prazo de trinta dias a partir da publicação da decisão. QUINTO PONTO. O 80 

ponto que tratou de outras ocorrências trouxe informes e dúvidas dos Conselheiros sobre 81 

assuntos institucionais, mas não obteve propostas para deliberação e após as considerações 82 

institucionais, sem propostas e nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho, José 83 

de Arimatea de Matos, parabenizou e agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu 84 

por encerrada a reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos Amorim, Secretária ad hoc dos 85 

Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião 86 

do dia vinte e quatro de julho de dois mil e dezoito, segue assinada pelo Presidente do 87 

CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 88 
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